

ESPUMANTE VINO DEL DESIERTO

PROYECTO FINANCIADO POR EL GOBIERNO REGIONAL DE TARAPACÁ A TRAVÉS DEL FONDO DE INNOVACIÓN PARA LA COMPETITIVIDAD FIC.



Ya está todo preparado para realizar la Fiesta de la Vendimia 2025

El sábado 29 de marzo es la fecha elegida para realizar la 20° Fiesta de la Vendimia de "Vino del Desierto", la que tendrá como protagonista el Proyecto Espumante, donde se mostrarán sus avances en el desarrollo de este nuevo producto que tiene como objetivo entregar a los asociados una nueva línea de negocios.

La actividad que todos los años se realiza en Viña Canchones, contará también con presentaciones artísticas, muestras de emprendedores que comercializarán sus productos, además se instalará un sector con food truck y stands de comida.

El evento también contará con cocina en vivo, organizada por la carrera de Gastronomía de la Universidad Santo Tomás y concursos.

Las entradas estarán a la venta la primera semana de marzo, las que darán derecho a una copa y la degustación de vinos.

Para más información de la venta de entradas se entregará la información a través de nuestras redes sociales.

Agricultores asociados plantaron vides para ampliar superficie productiva

Durante el mes de febrero agricultores de La Tirana realizaron la plantación de vides para ampliar la superficie vitivinícola de la región y lo que les permitirá ya en las próximas temporadas desarrollar sus propios vinos y espumantes.

Marcelo Lanino, director del proyecto, manifestó que "este es un gran paso, que esperábamos hace un tiempo y permitirá a nuestros asociados desarrollarse y crecer en sus producciones y generar nuevos negocios".

